



あおもり創造学探究セミナー2025 (八戸地区)

8月4日(月)に「八戸地域の未来をつくる」をテーマとし、学校や学年の枠を超えて、他校の生徒と協働学習等をとおして、新たな未来を切り拓きながら挑戦する姿勢や社会参画する力を育むことなどを目的として、あおもり創造学探究セミナー2025(八戸地区)が八戸高校で開催されました。

本校からは6名(1年生4名、2年生2名)の生徒が参加し、講演やワークショップをとおして探究学習についての理解を深めながら、他校生と交流を楽しむことができました。



三戸みらいキャンパス・南部まつり

8月9日(土)に旧向小学校特設会場で行われた南部まつりで、総合的な探究の時間「三戸みらいキャンパス」で学ぶ2・3年生の15名がお化け屋敷チームと飲食チームに分かれて参加しました。

お化け屋敷チーム7名は、会場内通路の仕掛けやお化けの演出方法、入場料の設定などアイディアを出し合いながら運営しました。また、飲食チーム8名は、太子食品工業さんの協力のもと、油揚げピザや豆腐ナゲット、豆腐バーたこ焼きなど5種類の商品を開発し、販売しました。いずれも大盛況のうちに終えることができました。

お化け屋敷チーム



コースを自分たちのアイディアで



受付・接客も自分たちで

飲食チーム



油揚げピザの仕込み作業

